

Tiempo de verano - tiempo de verano - tiempo de verano - tiempo de verano - tiempo

Cineasta Raúl Ruiz

"En mi cine están presentes las imágenes de esta región"

"Nací en Puerto Montt hace 47 años, no muy lejos de este lugar. Muchos recuerdos de esta zona y de mi infancia, se reflejan en mi carrera cinematográfica, por lo que el primer guión de cine que escribí, estuvo basado en 'Chiloé', relató ayer el destacado cineasta de trayectoria internacional, Raúl Ruiz, quien estuvo de paso en esta ciudad, para participar en el programa 'Aportes Culturales de Melipulli', realizado por la Corporación Cultural de Puerto Montt, y transmitido por la radio Estrella del Mar, de Ancud.

ACOMPANADO DE SU ESPOSA
Durante la grabación del

programa, la que transcurrió en el tercer piso de la sala Diego Rivera, Ruiz estuvo acompañado de su esposa Valeria Sarmiento, también directora de cine, y del productor francés Jean Le Paut.

En la oportunidad, El Diario Austral conversó con el cineasta, quien reiteró que los paisajes de la zona, sus recuerdos de infancia y todas las imágenes de su permanencia con los habitantes del sur de Chile, se han reflejado en sus producciones cinematográficas realizadas en el extranjero, las que han obtenido excelentes críticas y distinciones en los festivales de

cine europeos.

REGRESO DESPUES DE 20 AÑOS

"Cuando tenía 27 años conté-hice un viaje a esta ciudad con un proyecto completo para hacer una película que finalmente no se hizo, desde entonces no había vuelto. Hoy me he encontrado con la sorpresa que los recuerdos que yo tenía, corresponden exactamente a lo que vi. Ahora sólo hay que agregarle tres o cuatro radios y aparatos de televisión además de casas que cambiaron de color, lo demás, está exactamente igual".

Agregó que en Madrid, filmó "Los destinos de

Ma.suel", en la que es posible encontrar una reproducción de todos los recuerdos de la época, los que trasladó hasta una isla ubicada frente a la costa norte de África, muy similar a uno de los lugares de Chiloé. "Trato de no expresar experiencias personales-dijo-cuando salen, es porque debe ser así. Lo que trato de expresar es una experiencia cinematográfica, una mezcla de experiencias personales con juegos que permite el cine, como juegos de espacio, de lugares, fotográficos, los que inevitablemente se enredan con recuerdos que uno tiene".



El cineasta porteño, Raúl Ruiz, junto a su esposa Valeria Sarmiento, también directora de cine.

"En mi cine están presentes las imágenes de esta región" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"En mi cine están presentes las imágenes de esta región" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

